

VI.

Moordorf, den 20. Juli 1903.

Mein lieber Freund!

Wie ich Dir schon auf meiner Ansichtskarte aus Bremen schrieb, präsentierte sich die alte Hansastadt in Nebel und Regen — also in einer Stimmung, die für die alten Teile der Stadt eigentlich nicht schlecht paßt. Aber wir haben, da der Regen immer stärker wurde, wenig angesehen, und so kenne ich von Bremen bis jetzt eigentlich nur den Ratsweinkeller — den allerdings ziemlich genau. Leider trafen wir Bekannte meines Freundes: furchtbare Dutzendmenschen, die, nachdem sie sich einmal an uns attachiert hatten, nicht wieder abzuschütteln waren. Als Resultat folgte natürlich eine Unterhaltung, bei der herzlich wenig zu gewinnen war.

Ich habe mich dann auch, soweit es geht,

4*